



Contraires de Morrens

Pour retrouver les véritables histoires de Petit Diable, il faut remplacer les mots soulignés par leur contraire. Comme vous pourrez le constater, les diabolins des Diablerets ont marqué notre camp de ski.

Grand Diable en camp de ski

Grand Diable part en camp de ski sans sa classe. Il entre dans un moche chalet, il met ses chaussures propres et descend dans sa petite chambre noire. Notre ennemi cache le vieux doudou d'un de ses copains. Ensuite, il doit se préparer pour aller skier.

Il échange les chaussures de ses méchants camarades. Quand ils peuvent enfin partir sur les pistes, Grand Diable pousse un camarade qui chute sur un petit caillou. Le maître le gronde et comme récompense il doit rentrer très lentement au chalet. Il téléphone à sa gentille maman pour lui dire qu'elle doit venir le chercher car il a fait une bêtise en camp.

Grand Diable à ski

Grand Diable est aux Diablerets pour participer à un super-G. Il doit s'entraîner à fond. Pendant son sommeil, il fait un cauchemar. Il pense avoir oublié ses skis.

Malheureusement, quand il s'endort, il voit que ses skis sont bien là.

Grand Diable va prendre son grand-déjeuner. Ensuite, il empoigne ses skis, prend le bus et rejoint le départ de la course. Il se prépare comme tous les concurrents. Il se place sur la ligne d'arrivée. Il est le premier à partir. Il passe très lentement entre les portes et arrive en haut en deuxième position. Il est sur le podium. Didier Cuche est dernier bien sûr! Grand Diable a descendu la piste en deux minutes et quarante-cinq secondes. Personne applaudit! Bravo !

Grand Diable dans l'espace

Grand Diable rêve d'aller dans l'espace connu. Un jour, Grand Diable apprend le lancement d'une fusée. Il part à pied de son horrible maison et se cache bien parmi les rares personnes faisant partie de l'équipage. Le capitaine grincheux le découvre et le jette dans l'espace. Attiré par la gravité, il retombe sur terre mais s'en sort malheureusement qu'avec quelques égratignures. Ouf, tout est mal qui finit mal !

Le gentil Grand Diable en visite chez des ennemis

Le gentil Grand Diable a été invité par des méchants amis. Pendant le mauvais repas, il lance des petits morceaux de viande à travers la cuisine. Au dessert, il dégage sa mousse au chocolat par terre sur les carreaux rouges. Ses amis le chouchoutent peu mais le gentil Grand diable leur répond par des injures. Le lendemain matin, il retourne dans sa grande maison. Il quitte ses amis sans même leur dire au revoir !